

VRtual X GmbH, Hegestraße 40, 20251 Hamburg, erhebt, verarbeitet und nutzt personenbezogene Daten ausschließlich im Auftrag des nachstehenden Veranstalters bzw. der hierzu beauftragten Agentur. Der Kunde ist als Auftraggeber gemäß Art. 28 DSGVO für die Einhaltung datenschutzrechtlicher Vorschriften verantwortlich. Etwaige Ansprüche sind daher stets an den dort ersichtlichen Anbieter zu richten. Dies gilt insbesondere für die datenschutzrechtlichen Ansprüche auf Auskunft, Berichtigung, Sperrung oder Löschung. Der jeweilige Anbieter informiert jeweils eigenständig (z.B. in einer gesonderten Datenschutzerklärung) darüber, wie er personenbezogene Daten, auch unter der Nutzung der technischen Plattform von VRtual X GmbH verwendet.

Verantwortlich gemäß des Art 28 DSGVO:

Deutsche Gesellschaft für Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde, Kopf- und Hals-Chirurgie e.V., Bonn
Friedrich-Wilhelm-Str. 2,
D-53113 Bonn
Tel: (0228) 923 922-0
E-Mail: info@hno.org
Website: <https://www.hno.org/kontakt/datenschutz.html>

VRtual X GmbH, Hegestraße 40, 20251 Hamburg, Germany, collects, processes and uses the personal data exclusively on behalf of the customer or the organizer or the agency commissioned for this purpose. The customer is responsible for compliance with data protection regulations as client pursuant to Art. 28 GDPR. Any claims should therefore always be addressed to the supplier. This applies in particular to the data protection rights claims for information, correction, blocking or deletion. The respective provider provides information on how he uses personal data, including using the VRtual X GmbH technical platform, independently (for example in a separate data protection statement).

Responsible according to Art. 28 GDPR:

German Society of Oto-Rhino-Laryngology, Head and Neck Surgery e.V.
Friedrich-Wilhelm-Str. 2,
D-53113 Bonn, Germany
Tel: + 49 228 923 922-0
E-Mail: info@hno.org
Website: <https://www.hno.org/kontakt/datenschutz.html>